

# La Organización Montoneros se Atribuyó la Muerte de Tarquini

(AFP, UPI y PL)

BUENOS AIRES, 5 de febrero.— La organización Montoneros (peronistas izquierdistas) se atribuyó la muerte del periodista José Tarquini, coordinador de

prensa del ministerio de Bienestar Social, ocurrida esta mañana aquí, a través de comunicados enviados a las redacciones locales.

El comunicado menciona a la víctima como "jefe de las tres A" organis-

mo de ultraderecha tristemente célebre en la Argentina.

Tarquini fue ultimado a balazos cuando abandonaba esta mañana en automóvil su domicilio en la ciudad de Quilmes, en la zona sur del gran Buenos Aires, para dirigirse a sus ocupaciones.

El automóvil, conducido por un chofer, fue interceptado en una avenida por varios vehículos desde los cuales se abrió intenso fuego contra el coche oficial, según fuentes policiales.

Tarquini y su chofer, alcanzado por varios disparos y gravemente heridos, fueron trasladados a un hospital de la zona, mientras los agresores se daban a la fuga y desaparecían, Tarquini murió en el trayecto y su chofer quedó internado.

## HUELGAS

Entretanto el personal técnico aeronáutico resolvió continuar por tiempo indeterminado la huelga declarada ilegal por el ministerio de trabajo, en tanto que los periodistas realizaron un paro que impidió la aparición de 6 diarios.

Un plenario de delegados de la asociación del personal técnico aeronáutico decidió anoche insistir en sus reclamos salariales y proseguir las medidas de fuerza en la empresa estatal "Aerolíneas Argentinas" y además compañías aéreas locales.

La huelga provocó la suspensión de los vuelos locales e internacionales desde las primeras horas de ayer.

## EL SOL DE MÉXICO López Rega, Citado en Buenos Aires, "Declara" en Madrid

BUENOS AIRES, 5 de febrero (UPI-AP-AFP).— El ex "hombre fuerte" José López Rega opinó hoy que la situación en Argentina es "magnífica" y que no muere más gente aquí que en cualquier otra parte del mundo, según un vespertino local.

El diario "Crónica" publicó en exclusiva lo que describe como un diálogo casual registrado en Madrid entre el exconsejero de la presidenta María Estela Martínez de Perón y un ciudadano peruano no identificado.

En la entrevista, publicada a grandes titulares en primera plana, López Rega desechó como "una grosera mentira" las versiones periodísticas de que no vuelve a la Argentina por temor a ser encarcelado.

Mientras tanto, una comisión parlamentaria requirió hoy la comparecencia de dos exministros del gobierno peronista para interrogarlos sobre su presunta vinculación con una organización terrorista de ultraderecha.

Los exministros de Bienestar Social, Carlos Villone y José López Rega —este último residente en España—

fueron convocados a tal efecto por una comisión especial de la Cámara de Diputados.

También citó al exsubsecretario de Prensa de la Presidencia, Jorge Conti. Los tres fueron mencionados en las declaraciones que ayer hizo a los legisladores un detenido por supuesta falsificación de documentos públicos.

Ricardo Paino reveló que, cumpliendo instrucciones de López Rega, que le fueron transmitidas por Conti, creó un "organismo dinámico de seguridad" que con el tiempo se convirtió en la "Triple A" (Alianza Anticomunista Argentina), culpada de haber cometido numerosos crímenes políticos en Argentina.

Por otra parte, la organización clandestina Montoneros (peronista de izquierda) se atribuyó hoy el asesinato de José Tarquini, a quien calificó como figura importante de la Triple A.

Periodista del semanario peronista —fascista "El Caudillo", jefe de prensa del Ministerio de Bienestar Social, Tarquini fue ultimado esta mañana en Quilmes.